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① 障害者の人たちの利用のため施設の充実や利用促進について 

 今年は東京オリンピック、パラリンピックが開催される予定です。期待いたした

いと思います。特に、障害者の人たちの活躍が世界大会や国際大会などで光ってお

ります。そこで、本町における状況を質問します。 

（１）体育館や陸上競技場など障害者が利用できるのか。（バスケットボール、テニ

スなど） 

（２）現在利用者がいるのか。 

（３）障害者の人たちの生き方も多様になってきている。施設を利用する機会も増

えると思われる。施設の充実を図る必要があると思うが、どうか。 

 

② 学校選択制の結果と地域活動について 

（１）学校選択制は令和８年度から廃止するにあたり、通学区域検討委員会より答

申を受けて、地域に説明していくとのことだったが、その結果はどうなった

か。 

（２）緑ヶ丘自治会におけるコミュニティ組織はどこか。また、子ども会における

組織はどこか。 

 

③ 無戸籍者の現状と救済について 

昨年１２月２６日付新聞に（「無戸籍か 高齢女性が餓死」本県出身 息子も衰弱

で入院）と記載されておりました。苦労されたことと思います。そこで、本町にお

ける現状を質問します。 

（１）本町の現状はどうか。 

（２）戸籍取得への有り方はどうか。 

（３）生活保護などの生活面への救済の有り方はどうか。 

 


